



DEBE SER APROBADO POR EL SENADO, ACLARA SHEINBAUM

Designan a Gertz como embajador en Reino Unido

Josefa González Blanco, a quien relevará en el cargo, deseó éxito al exfiscal

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Alejandro Gertz Manero, quien el 28 de noviembre del año pasado fue removido de la Fiscalía General de la República (FGR), será el nuevo embajador de México en Reino Unido, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

La titular del Ejecutivo federal, en la conferencia matutina del Salón Tesorería, reveló que su gobierno ya obtuvo el beneplácito de Gran Bretaña y enviará la designación al Senado de la República para que sea aprobado.

“Ya fue aprobado el beneplácito, va a Gran Bretaña, a Inglaterra. Tienen que aprobarlo el Senado. Luego

les damos la fecha”, dio a conocer la mandataria.

El 1 de diciembre del año pasado, Sheinbaum afirmó que acordó conjuntamente con Gertz Manero su salida de la FGR, cuya titularidad asumió a la poste Ernestina Godoy, exconsejera jurídica de la Presidencia de la República.

En tanto, Josefa González Blanco Ortiz Mena, actual embajadora de México en Reino Unido, deseó éxito a Gertz Manero, quien la sustituirá en el cargo.

“Felicito y le deseo el mayor de los éxitos al Dr. Alejandro Gertz Manero por su nombramiento, por parte de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, como próximo embajador de México en el Reino Unido.

“Confío en que su labor contribuirá a seguir fortaleciendo la relación bilateral entre nuestras naciones, que ha sido el mayor honor para mí impulsar durante mi encargo como embajadora. Agradezco infinitamente al presidente

López Obrador y a la presidenta Claudia Sheinbaum la oportunidad y la confianza para haber servido y representado a mi país con el más grande amor y compromiso. ¡Gracias!”, escribió en la red social X.

Por otra parte, la inquilina de Palacio Nacional informó que recibirá este miércoles, a puerta cerrada, al cuerpo diplomático mexicano acreditado en el exterior.

PRI ANALIZARÁ SU VOTO

Aunque aún no se tiene una postura definida, Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, recordó que el voto que hará el Senado sobre la designación de Alejandro Gertz como embajador de Reino Unido será consultado con la dirigencia nacional.

“Nosotros hemos votado siempre en contra de todas las designaciones que no son de miembros del servicio diplomático mexicano, de carrera”, aseguró el diputado tricolor.



“Esto es distinto de la capacidad del señor Gertz, pero nosotros no hemos votado nunca a favor de un diplomático, de un embajador o un cónsul que no sea de carrera”, agregó en entrevista con medios.

“Ya fue aprobado el beneplácito, va a Gran Bretaña, a Inglaterra. Tiene que aprobarlo el Senado”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México

“Hemos votado en contra de las designaciones que no son de miembros del servicio diplomático”

RUBÉN MOREIRA
Líder del PRI en San Lázaro